

Llama Minerva Martínez a salvaguardar el derecho a un medio ambiente sano



0



22 de Abril del 2014

Los daños medio ambientales representan uno de los principales retos sociales, porque éstos afectan el disfrute pleno de los derechos humanos, afirmó la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos

Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza. En el marco del Día Internacional de la Madre Tierra, la Ombudsman se une al llamado de las Naciones Unidas de fomentar la construcción de ciudades más verdes debido a que más de la mitad de la población en el mundo vive en zonas urbanas y la evolución a espacios sustentables para habitar es impostergable. "Todo ser humano tiene el derecho a vivir en un medio ambiente sano, equilibrado y seguro; a disfrutar de la biodiversidad presente en el mundo y a defender el sustento y la continuidad de su entorno para las generaciones futuras", citó Martínez Garza. Uno de los mayores desafíos para alcanzar los objetivos del milenio, en los que se traza la pauta a seguir para establecer una mejor calidad de vida para todas y todos, es el cambio climático, por lo que señaló que es necesario emprender acciones que contrarresten sus efectos, en las que asuman el gobierno y la sociedad una responsabilidad colectiva. Llamó a intensificar las campañas de promoción e información sobre el cuidado de la Tierra y sus ecosistemas, así como a realizar esfuerzos conjuntos desde todos los ámbitos para la transición hacia el uso de energías renovables en las grandes urbes.